

# 粟生町会だより

## I、楽しい縁日、伝統のじょんがら踊り、最高やったわ！

8月8日(土)午後6時から粟生町中央通りにおいて、恒例の『粟生じょんがら夏祭り』が開催されました。日中の暑さも少し和らいだ夕方から“光るヨーヨー釣り”などの【ミニ縁日遊びコーナー】や、【ビンゴゲーム・皆でジャンケン大会】で夏祭りがスタートしました。ミニ縁日コーナーでは子ども達の“釣れた、取ったぞ！”という嬉しそうな声が響き、皆でジャンケン大会では素晴らしい賞品を賭けて“勝った！負けた！”という勝負が行われていました。午後7時から【粟生じょんがら・粟生盆唄】等々の踊りの本番が始まりました。幕間の7時半からは「粟生保育園児たちの民謡発表」と「加賀佐野小町のよさこい」が披露されました。今年の【踊り&仮装コンクール大会】に9チームが参加されました。コンクールの結果は町会長賞・第7の乙女、公民館長賞・熟年サロン、実行委員長賞・ブルーレディース、同じく実行委員長賞・網笠男衆のチームでした。今年は3つの町内会で「町内会チーム」としての参加がありましたが、このことは大変喜ばしい事ですし、来年に繋がると思います。来年度は7つ全部の町内会でチーム編成をしての参加があり、更に盛り上がった『粟生じょんがら夏祭り』になるといいですね！

